

La Tuque rend hommage à ses employés

La Tuque, le 3 mai 2024 – La Ville de La Tuque a rendu hommage à ses employés hier soir à Ski La Tuque, dans le cadre d'une soirée reconnaissance lors de laquelle la municipalité a souligné les 15, 20, 30, 35 et 40 de service de certains de ses employés, devant une centaine de membres du personnel de la municipalité et élus, en plus de rendre hommage à une vingtaine d'employés qui ont pris leur retraite au cours des derniers mois.

La Ville de La Tuque compte dans ses rangs neuf personnes qui ont fêté leurs 15 ans de service en 2023, soit Francis Adams des Travaux publics, Jean-François Beaudoin, Nicolas Bernard, Alexandre Bilodeau, Tomy Lavoie, David Matteau et Sylvain Vaillancourt du service incendie, ainsi que Luc Gaudreault de la division urbanisme et Alain Martineau du Service du loisir, de la culture et de la vie communautaire.

Pour leurs 20 ans de service, un hommage a été rendu à Kathy Goudreault du Service des finances, Anne Boudreault et Patrice Savard du service incendie. L'équipe municipale a également souligné les 30 ans de service du directeur de l'incendie et de la sécurité civile, André Vézina, les 35 ans de service de Claude Miller des Travaux publics, ainsi que les 40 ans de service de Stéphane Champagne à Ski La Tuque et de Richard Grondin aux Travaux publics. Toutes ses personnes ont reçu un cadeau pour souligner l'événement.

La municipalité a aussi profité de l'occasion pour souligner le départ à la retraite de Guylaine Beaudin de la division des communications, de Denyse Bérubé de la direction générale, de Danielle Lavoie de la division évaluation, d'Hélène Pelletier, du parc des Chutes et de Ski La Tuque, de Danielle Rémillard du Service de développement économique et forestier, de Mario Bélanger, Daniel Braga, Claude Fortin, Richard Grondin, André Lévesque et Claude Miller des Travaux publics, ainsi que de Josée Allard, Denis Boissonneault, Anne Boudreault, Alain Délisle, Alain Fortier, Gaétan Hamel, Alain Jean, Louis Matteau et Pierre Tremblay du service incendie.



Une partie des nouveaux retraités de la Ville de La Tuque.

Les nouveaux retraités ont eu droit à une surprise pendant la soirée. En plus de recevoir une plaque conçue spécialement pour eux par le Fab Lab atikamekw, ils ont pu retourner à la maison avec une caricature d'eux, réalisée en direct pendant la soirée par l'artiste invité Patrick Gauthier. Les gens honorés ont pu aussi immortaliser ce beau moment en photos.

CITATION

« Nos employés, c'est notre plus grande richesse. C'est important de prendre un moment dans l'année pour leur témoigner à quel point ils sont importants pour nous. Nous remercions chacune de ces personnes pour leurs nombreuses années de service à répondre aux besoins des citoyens. Nos gens sont fiers d'appartenir à la grande famille de la Ville de La Tuque et ce sont des gens dévoués à leur travail. Nous sommes heureux de souligner leur contribution à notre organisation. Travailler pour une ville, ce n'est pas toujours facile, mais nous avons le bonheur de pouvoir compter sur une équipe formidable, d'où l'importance de leur partager notre appréciation. »

- *Luc Martel, maire de La Tuque*

-30-

Source :
Hélène Langlais, chef de service aux communications
Ville de La Tuque
819 523-8200, poste 2112
hlanglais@ville.latuque.qc.ca